

30年度 主な行事

オープンスクール 8/3 (金)
体育大会 9/8 (土)
PW・白魚祭 11/3・4

中高だより

商業科販売実習

模擬株式会社 clover の販売実習が始まりました。これまでの準備期間で商品のデザイン考案、注文、納品された商品の袋詰め作業、POP 広告の作成など、多くのことに取り組んできました。実習当日はたくさんのお客様に来ていただき、多くの売り上げを計上することができました。ご購入していただいた方、本当にありがとうございました。



生徒会役員選挙・立会演説会

6月13日(水)の告示に始まり、受付期間、選挙運動期間、政見放送、立合演説、投票と実際の選挙に見たて、生徒会役員選挙を実施しました。7月11日(水)投票日には、町選挙管理委員会より借用した投票箱や記載台にて投票を実施することで、「民主主義における選挙の重要性」を改めて考える良い機会になったようです。



横断幕用枠組み設置

この度、大宝建設(株)様のご厚意で、「横断幕用枠組み」を校門坂横のスペースに設置していただきました。これで一度に4枚まで張り出すことができるようになりました。これからも中高生の活躍をどんどんお伝えしていきたいと思っております。大宝建設(株)の皆様ありがとうございました。



吹奏楽コンクール

7月22日(日)に行われた吹奏楽コンクールに8年ぶりに出場しました。結果は惜しくも銅賞でしたが、9名という全団中でダントツの最少人数(最大50名)で、堂々とした演奏を披露してきました。特に自由曲の「夢への冒険」という曲では各ソロや楽器の持ち替えの秀逸さで、審査員からもお褒めの言葉をいただきました。演奏後の聴衆からの拍手も長く大きかったこともあり、私たちは本番で最高の演奏ができたと感じています。今後は地域の皆様に音楽を通して幸せを届けられるよう部員一同練習に励んでいきます。演奏等のご依頼がありましたら、島内のどこへでも駆けつけます。今後も中五島高校吹奏楽部をよろしくお願いたします。



高校サッカー選手権五島地区予選

平成30年度全国高校サッカー選手権五島地区予選が、7月15日(日)、21日(土)、22日(日)、23日(月)に行われました。3年生にとっては最後の大会になりました。高総体での悔しい敗戦のリベンジを誓った戦いは疲労や暑さとの戦いにもなりましたが、選手は持てる力を出し切り、1勝3敗という結果に終わりました。



中高 tearoom

今年度も、昨年度に引き続き『中高 PTA tearoom』を開催中です!6月16日(土)に阿瀬津のオハナの家で、7月20日(金)には校長室でありました。本校の保護者だけでなく、小中学校の保護者、中学生や高校生にも参加していただき、白玉ぜんざいやかき氷などを食べながら子育てや学習についての情報交換を行いました。



8月の行事予定

3日(金) オープンスクール	18日(土)・19日(日) うまちか! 甲子園(情報部)
9日(木) 登校日(平和学習)	
11日(土)~15日(水) 学校閉庁日	27日(月) 開始式
16日(木)・17日(金) 対外模試(3セ)	28日(火) 味わい教育